

EXTRAITS DU LIVRE: "LES 5 ÉTAPES POUR PARVENIR À LA GUÉRISON"

Au Québec beaucoup de gens rêvent d'aller un jour en Europe. Et en Europe beaucoup rêvent d'aller en Amérique. Je me souviens qu'enfant, lorsque je voyais des films où l'on parlait de Lourdes (1), cela m'apparaissait tellement merveilleux, fantastique. Et un jour, il y a environ 10 ans, je me suis retrouvé à Lourdes. En y arrivant je me suis dit : « ha mon Dieu, je suis à un endroit dont j'ai tellement rêvé quand j'étais tout jeune, et m'y voici maintenant. » Je voyais les médailles, les statues, oui mais voilà tout s'arrête là où commence le sanctuaire. Ensuite, il n'y a plus rien. Je me suis dit : « en fin de compte, les gens qui veulent des médailles, des chapelets, et des statues, si ça leur fait plaisir pourquoi pas ? Et quand je suis rentré dans l'enceinte du sanctuaire, j'étais fasciné, cela faisait tant d'années que je voulais être là et j'y étais aujourd'hui, mais je sentais une telle lourdeur. Comment cela se fait-il que ce soit si lourd ici ? J'étais abasourdi. Puis soudain j'ai compris ce qui se passait.

J'étais à un endroit qui permet la purification.

Les personnes qui viennent ici aspirent à se décharger de tout leur fardeau, toute leur peine, toute leur tristesse, toute leur solitude, tout leur désarroi. L'image que je vais donner n'est pas très belle, mais c'est elle que j'ai eue. Les gens viennent jeter « toute leur poubelle là ». C'est comme une grande fosse sceptique spirituelle qui avec le temps va s'absorber, se nettoyer, se purifier, s'éliminer. Voilà à quoi cela sert.

Alors je me suis demandé ce qui permettait à des gens de guérir dans un tel endroit.

Je suis peut-être un peu simpliste dans mon explication mais il y a bien souvent beaucoup de vrai dans la simplicité (cela aussi est le fruit de mon expérience) et donc dans ce que je vais écrire.

Je sais qu'un conflit provient d'une interprétation d'un manque d'amour, donc je dois remettre de l'amour dans la situation. Si je me présente dans un endroit comme celui-ci, ça peut-être n'importe où aussi, ça peut se faire chez moi, dans le salon, mais dans un endroit comme ça, c'est peut-être plus propice, c'est un endroit de guérison, Mère Marie y est apparue, et que je suis dans l'ouverture, que va-t-il se passer ? Oui, je suis dans l'ouverture (on a bien compris les principes du début), l'acceptation, dans le laisser aller, et tout ce que je souhaite c'est la guérison. Alors, que peut-il bien se passer ? L'énergie d'amour va descendre à l'intérieur de moi jusqu'à mon cœur et jusqu'à ce que la guérison du conflit s'installe. Une fois que le conflit est guéri, le cerveau transmute les cellules et la guérison physique s'installe. Il est possible qu'il y ait intervention entre guillemets « divine » mais je vous affirme que le processus est celui-ci.

[1] **Lourdes** : ville des Hautes-Pyrénées (France), centre de pèlerinage depuis l'apparition de la Vierge Marie à Bernadette Soubirous.